



## Calor invernal afectará suministro de agua en Chile para el verano

### Description

La ola de calor en el norte y centro de Chile en plena temporada invernal está derritiendo la nieve de la Cordillera de Los Andes y afectará el suministro de agua en verano, alertaron hoy especialistas.

El climatólogo Raúl Cordero señaló que en estos días los termómetros marcaron por encima de 35 grados en zonas de la Región de Coquimbo y en los alrededores de la capital subieron a 23 y 24, lo cual es anormal en un mes de agosto.

La elevada temperatura está derritiendo prematuramente la nieve acumulada por debajo de los tres mil metros sobre el nivel del mar, que constituye la principal reserva de agua en las grandes ciudades para la primavera y el verano.

Según el especialista de la Universidad de Chile, la combinación del calentamiento global y la corriente de El Niño está empujando el calor a niveles récord y agregó que en términos de temperatura y lluvias, el invierno en el país está prácticamente desapareciendo.

Cordero precisó que si se pierde ahora la nieve como consecuencia de este fenómeno, el llamado norte chico y el centro, donde está la capital, quedarán en una situación muy vulnerable para el período seco.

La ministra chilena de Medio Ambiente, Maisa Rojas, publicó que “en pleno invierno, en varias localidades de Coquimbo, se registraron temperaturas máximas récord, incluso mayores que en verano”.

Conocemos la solución, dijo la funcionaria, que es dejar de quemar combustibles fósiles inmediatamente.

Un mensaje por las redes sociales del sitio Antartica.cl advirtió que en cuestión de días se derritió la nieve alrededor de la estación de monitoreo ubicada en la comuna de Los Andes, a dos mil 600 metros sobre el nivel del mar.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2023